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■ 会 長 報 告           江﨑 直利君 

おかげさまで高野
山に行ってこれま
した 
毎日強い薬もいと
わず飲みこれにか
けた甲斐がありま
した 
中山さんの準備は
１００点満点で思い残すことは全くありません 
お花畑も９回を迎えます・２４日の台風が心配
ですがこれも乗りこえたいと思います 
そして最終１０回目ですが、声を出す事をテーマに
なりそうです 
平原さんの工夫や柔軟性がきっと有終の美を飾る
べく開催できそうです 
みなさんのお力添えをよろしくお願い申し上げ
ます 

■ 幹 事 報 告             桑原 茂君 

・第 2620地区より 

 英字版 Rotarianが届きました。 

・藤枝市民ゴルフ大会実行委員会より 

藤枝市ゴルフ大会の御礼が届きました。 

■ 出 席 報 告           加藤 智之君 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○梅島君 ○樽󠄀井君 ○松浦君 川口君 

鈴木寿君 佐野裕君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

42／48 87.50％ 43／48 89.58％ 
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■ ビ ジ タ ー                      

市川 充宏君（ガバナー事務局副事務局長） 

鷺坂 純生君（ＩＭ実行委員会副実行委員長） 

■ スマイル B O X          加藤 智之君 

・さぎさか IM副実行委員長・いちかわガバナー 

補佐事務局長様、ようこそおいでくださいました。 

             江崎 直利君 

・皆様こんにちは…18.19 日で江崎会長、佐野 

義正さん、内山さん、中山ゴンちゃん、私で 

高野山へ行ってきました。まずは貴重な経験を 

させていただけたことに感謝！そして、楽しい 

時間を過ごせた仲間に感謝！そして、最後に 

今回の設営をしてくれたゴンちゃんに感謝 

したいと思っております。    桑原 茂君 

・昨日・一昨日と高野山へ無事行って参りました。 

 行きも帰りもお酒で身を清めて、入山しましたが、 

清め方が足りず２日間ともに、転から聖水で身を 

清めることとなりました。何だかうれしく楽しい 

２日間でした。             中山 恵喜君 

・妻の誕生日プレゼント誠にありがとうございます。 

大変、遅くなり申し訳ありません。とても美味 

しくいただきました。      植田 裕明君 

スマイル累計額  ２４６，０００円 

★ガバナー補佐クラブ訪問            

 

国際ﾛｰﾀﾘｰ 

第 2620 地区 

静岡第 5 分区 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

副事務局長 

市川 充宏君 

 

 

 

ＩＭ実行委員会 

副実行委員長 

鷺坂 純生君 

 

 

 

 

 

 

■ 会 員 卓 話                   

 

 

鈴木 健夫君 

 

 

 

 

商工会議所より、静岡産業大学情報学部の冠講座で

藤枝駅前の再開発のことについて話をしてくれと

依頼があり、その準備をしている中で、森ビルの

森稔さんの言葉が掲載されている新聞を発見し、

当時の資料をみてみますと、すたれた駅前商店街が

昔の賑わいを取り戻すためにはどうする、みたい

な夢を語っていた頃でして、４階建て、物販店、

飲食店、今見るとズイブン威勢のいい計画でした。 

実際に出来上がる施設は、商業という意味では、

ずいぶんコジンマリというか、趣は変わってしまい

ましたが、あと数か月で完成しますので楽しみに

して下さい。 

森さんの文章にもありますけど、反対の方とか、

いろいろありました。嫌な思いもしたなあ。なんて

ことも思い出しました。 

平成２０年頃、先輩経営者の方から、売れない店と

いうのは世の中に必要とされてない店だよ、まして

駅前で商売していて繁盛させられないなら、どっか

田舎へ引っ込んでもっとやる気のある若い衆に

場所をゆずるべきだ、と強い口調で言われたことが

ありました。いろんなご意見があるかと思いますが、

自分で商売ができなくなったら、とりあえず勤めに

でて、テナント募集して、なかなか良い値段で

借りてくれるところがなくて、夜の店に貸しちゃう。

それじゃあ商店街はダメになっちゃうよと、そんな

意見をいただきました。特別駅前だからではない

ですが今ある資産を役立てより有効活用しなけ

ればいけないのだと、思わされました。５０歳

までは色々やって投資をして型を作り、５０歳代は

その投資した分の回収作業をして、６０歳過ぎれば

悠々自適、なんて当時は漠然と考えていました。

そんな中、自分とは関係なく、周りが慌ただしく

なってきました。 

平成１７年から１８年に駅南の ABC 街区が新日邦

によって開発されることが決まり、平成２０年に

藤枝市中心市街地活性化基本計画が政府に認定

され、駅前では勉強会がスタート、平成２１年に

BiVi藤枝、２２年にオーレ、駅北口では、平成２０年
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に東横イン、平成２２年に静銀建て替え、マンシ

ョンもできて、小杉苑さんも経産省の戦略補助金

を利用して建替え。静岡空港が平成２１年、満を

持して、ホテルオーレが昨年完成、そういう流れ

の中、駅北再開発の理事長といわれながら、平成

２３年 RC 入会、先輩方に触発されながら、何か

しなければと、以前よりずっと計画してきたこと

をいよいよ実行にうつすべく、やってきましたが、

どうにもうまくいかず、現在、立ち往生している

ところです。初心に帰って、今、自分が本当にや

らなければならないことは何か、足元を見つめて、

一歩一歩進んで行く所存です。なにかグルット回

って一周して振出しに戻った感じがします。 

先輩方にも、いろいろご意見、叱咤激励いただき

ましたが、生かすことができなかったこともあり

ますが、今後もお力添え宜しくお願いします。 

森ビルだ、再開発だ、まちづくりだ、と随分エラ

イ気になっていましたが、この１０年間もっと他

にやるべきことがあったのではないか、後悔後を

絶たず、ともいいますが、反省すれども後悔せず。

日々精進してまいります。思い出というより反省

文になってしまいましたが、プログラム委員長の

富澤賢一さんをはじめ、南クラブの皆さまに、こ

の１０年を振り返り、反省するよい機会を与えて

くださりこの場をお借りして感謝いたします。 

 

■ 今週の一言         早川 清人君 

 

 

 

 

 

 

 

「相続手続きで、職務上、相続人全員にお集

まり頂く場合があります。先日お集まり頂い

たご兄弟で、複雑な家庭事情から幼少の頃よ

り生き別れていた方が、当日、他の兄弟と再

会を果たし感激されていたのを目の当たり

にしました。私も感激。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

10/27(金) 

第 1248 回 
会員卓話 理事会 

11/3(金・祝) 

第 1249 回 

移動例会② 

（お花畑事業） 
青少年事業 

11/12(日) 

第 1250 回 
地区大会  

11/17(金) 

第 1251回 
職場訪問例会 静岡県警察学校 

 

■ 今週のこの人         杉浦 聡君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さすがの運営！ 

高野山ご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高野山金剛峯寺のお守りです。 
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日 程：平成 29年 10月 18日㈬ ～ 19日㈭ 

場 所：高野山金剛峰寺・奥之院 他 

参加者：江﨑 直利君・桑原 茂君・ 

内山 淑夫君・中山 恵喜君・ 

佐野 芳正君 

 

 

 

 

 

 

 

◆南海高野線極楽寺駅にて◆ 

 静岡からずっとお酒にて身を清めてこの笑顔！ 

 この後、ケーブルカーに乗り高野山駅まで 

３３０ｍの標高差を５分で一気に昇ります 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆奥の院入り口「一の橋」正式名称 

大渡橋（おおばし）にて◆ 

 弘法大師御廟へ向かう最初に渡る橋で一の橋、

参拝者はここで合唱礼拝してお参りします。

内山さんはここで合唱礼拝に代えて、お決まりの

最敬礼のポーズで！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆奥の院にて◆ 

歴史に名を残す英霊を祀る墓標や供養塔。 

「地・水・火・風・空」供養塔の形をガイドの

清田さんに丁寧に教えて頂きました 

 

 

 

 

 

 

 

◆宿坊一乗院夕食の間にて◆ 

 小雨の中、奥之院を踏破(約３㌔)！ひとっ風呂 

 浴び、食事を前に本日二度目の内山さん最敬礼 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆精進料理（五法・五味・五色すなわち、調理方法・ 

  味付け・色彩バランスを大切にした料理）◆  

本膳・弐の膳・参の膳。食後に「そういえば肉も 

魚もなかったね」と気づくほどの手の込んだ 

料理。五感を総動員して美味しく頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆金剛峰寺石庭◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆壇上伽藍◆ 

 御影堂の回廊から根本大塔・金堂を望む 

 

(担当／杉浦・平原君) 

高野山金剛峰寺を巡る宿坊一乗院宿泊 


